

Más constructoras del Maule se suman al compromiso con la sostenibilidad a través del sello pro

La sostenibilidad sigue ganando terreno en la industria de la construcción en la Región del Maule. Así lo demuestra el creciente número de empresas que

han decidido dar un paso más allá y obtener el Sello PRO, reconocimiento impulsado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) para acreditar y vi-

sibilizar buenas prácticas en seguridad, salud laboral, respeto por el entorno y cuidado del medio ambiente.

En nuestra región las constructoras Nuevos Aires y Héctor Román y Otro se sumaron recientemente a este compromiso, recibiendo oficialmente el Sello PRO, en una ceremonia realiza a nivel nacional, que acredita su trabajo y responsabilidad en la implementación de estándares más sostenibles y conscientes de su impacto.

En camino a la certificación se encuentran la Constructora e Inmobiliaria CSM, Constructora Las Araucarias e Ingesepe, mientras que Constructora Digma, Independencia y Malpo ya cuentan con este sello, demostrando que el compromiso avanza de manera sostenida y que la sostenibilidad se instala como un eje prioritario en la gestión de la construcción regional.

Desde su creación en 2018, el Sello PRO ha sido una herramienta clave para promover que las obras, centros de trabajo y empresas del sector ele-



ven sus estándares en forma sistemática y verificable. A nivel nacional, cientos de empresas forman parte de esta iniciativa, generando organizaciones cada vez más conscientes de sus impactos y comprometidas a mitigarlos o compensarlos.

Pablo Espinoza, gerente de la CChC Maule, destacó que "este sello no solo valida los avances en sostenibilidad, sino que es una invitación permanente a seguir mejorando. Hoy vemos que las empresas de la región asumen este desafío con responsabili-

dad y visión de futuro, fortaleciendo a la industria local y generando mejores condiciones para sus trabajadores y comunidades".

En esta misma línea, Espinoza agregó: "Como Cámara, hemos sido impulsores de esta iniciativa desde sus inicios, porque entendemos que la industria de la construcción enfrenta nuevos desafíos que exigen estar a la altura en materia de sostenibilidad, productividad y calidad de vida. El Sello PRO ha permitido a nuestras empresas socias no solo ser

más responsables con su entorno, sino también más eficientes y productivas, demostrando que la sostenibilidad y la competitividad van de la mano".

Para la Cámara Chilena de la Construcción Maule, impulsar el Sello PRO es parte de su misión de contribuir al desarrollo integral de la industria, acompañando a las empresas socias en la implementación de prácticas que equilibren el crecimiento económico con el bienestar social y la protección del medio ambiente.

Yerbas Buenas entrega ayuda a vecinos



La Municipalidad de Yerbas Buenas, bajo la gestión del alcalde Jonathan Norambuena y con el respaldo de Concejo Municipal, realizó una importante entrega de cajas de mercadería y tickets de gas destinada a nuevos adultos mayores de 65 años en el sector Coironal.

Esta iniciativa fue financiada en su totalidad con recursos 100% municipales, reafirmando el compromiso de la administración con el bienestar de la comunidad y la atención directa a quienes más lo necesitan.

Decenas de familias se acercaron a recibir este be-